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Résumé:

Cette contribution tente d’analyser les manifestations et les causes
qui ont conduit a l'armement des minorités au Moyen-Orient en se
focalisant sur quelques cas, et conclura sur les implications de cette

menace sur le processus de consolidation de la paix au Moyen-Orient.
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En effet, la question de la militarisation des minorités affecte I'existence de
I'Etat dans son ensemble, en raison du chaos qui résulte de la présence
d'armées identitaires, chacune appartenant a une secte religieuse ou une
identité ethnique différente des autres, sans compter la présence de
soutiens extérieurs. Nous observons, ainsi, au Moyen—-Orient de nombreux
exemples de militarisation de minorités dans des pays comme la Syrie,

I'lrak, le Yémen, le Liban et bien d'autres.

Mots Clefs:

Ethnicité, minorités, militarisation, armées ldentitaires.

Summary:

Our study « Militarization of Minorities and the Problem of Peace building
in the Middle East » analyzes an important issue on the political, social and
security level of the state. The question of the militarization of minorities
affects the existence of the state following the chaos resulting from the
presence of armies belonging to a religious or ethnic group, especially with
external help. In the Middle East there are many examples of militarization
of minorities such as Syria, Iraq, Yemen, Lebanon. Of that our research
paper try to analyze the causes and reasons of this threat and posed some

strategies for peace building in this region.

Key Words:

Ethnicity, minorities, militarization, identity armies.
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Working paper 11, May 2015.
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